

## LES YEUX RIVÉS SUR LE MONDE



### BENJAMIN DÉSORUDY

Directeur des Travaux Publics  
Ville de Magog

Juillet 2024

Benjamin Désourdy est une personne terre à terre, passionnée par le travail d'équipe et les défis qui l'entourent. Il aime se lancer dans l'action tout en prenant le temps de réfléchir aux stratégies à adopter. Sa philosophie se résume ainsi : « Quand on travaille en équipe, on peut se challenger mutuellement, sortir de notre zone de confort et réaliser des défis plus complexes. » Diplômé en génie civil et en *Liberal Arts*, il combine des compétences techniques et humanistes, convaincu de l'importance de comprendre comment la société s'approprie les réalisations techniques. Il a débuté sa carrière dans les travaux publics à l'automne 2020, après avoir travaillé dans le secteur privé. Cette expérience importante lui a permis de pousser le concept de l'innovation dans chaque décision, car « au public, c'est de servir le citoyen au meilleur coût possible » confie-t-il. Après un passage à la municipalité de Windsor, il rejoint la Ville de Magog en juillet 2023.

En tant que directeur des travaux publics, Benjamin se voit comme un facilitateur. Il veille à ce que ses équipes disposent de la formation, des outils et des informations nécessaires pour accomplir leur travail de manière efficiente. « On a vraiment un esprit d'équipe fort et la volonté de collaborer » affirme-t-il. Benjamin se définit également comme un gestionnaire à la porte ouverte, toujours disponible pour son équipe : « on joue tous sur la même glace, on a juste des responsabilités qui sont différentes. » Pour lui, un bon directeur doit faire preuve d'agilité, d'ouverture, d'esprit d'équipe et surtout ne pas craindre d'être dans l'action.

**« La réalité n'est pas dans le bureau, mais bien dehors. »**

Benjamin aime comprendre comment fonctionne le monde qui l'entoure. Il cherche à savoir comment les équipements ou les machineries peuvent avoir un impact significatif sur leur capacité à rendre un service. Ses études en *Liberal Arts* lui servent encore aujourd'hui à observer comment la société s'approprie le symbole créé par une réussite technique. « Notre vie est constamment en train d'utiliser les infrastructures publiques que les gens en TP vont s'assurer de maintenir, et cela prend toute la force d'une équipe pour y arriver. » Benjamin ne cherche pas à recevoir de reconnaissance pour son travail quotidien.

Tel un travailleur de l'ombre, lui et son équipe, comme tant d'autres au Québec, œuvrent sans relâche pour le bien et la sécurité des citoyens, toujours prêts à intervenir avec détermination et efficacité.